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まず、明治大学中野八王子高校を受験して合格できた事はとてもうれし

かったです。

中学になってから塾とクラブチームのサッカーの活動を並行して取り組ん

でいて、テスト前や大会期間中などの両立はとても難しかったです。ですが

「明八でサッカーがしたい」と言う思いが僕の中にあって、その思いがあっ

たからこそテスト前の追い込みなどの大変な時期も頑張ることができました。

また、日々取り組んでいたミラクルロードは常に先の範囲をやっていたの

で、学校の授業でわからないと思うことがなくなり、復習の時間も減るので

その分、発展的な問題ができ、それがテストの点数につながったと思います。

個別指導では、先生が生徒に対してすぐに対応できるので、わからない問

題の解き方や解説がすぐにしてもらえて限られた時間でも効率的に学習がで

きました。

実際に合格してみてあの時辛くても頑張っておいて良かったと思いました。


